

faires extérieures. Explique la présence à Washington du dirigeant de TCA..... 556

434. 31 mars *Le sous-ministre du Transport au ministère des Affaires extérieures*. Joint un mémorandum de TCA exposant les résultats favorables des pourparlers à Washington..... 557

435. 1^{er} avril *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait part de faits nouveaux au sujet du permis pour TCA..... 560

436. 5 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Dit que la légation sera avisée à l'avenir des négociations directes de TCA..... 561

437. 5 avril *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. S'attend à ce que le permis soit accordé incessamment..... 562

438. 12 avril *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Envoie une note accordant le permis à la ligne Trans-Canada..... 563

External Affairs. Explains circumstances of TCA official's visit to Washington..... 556

434. Mar. 31 *Deputy Minister of Transport to Department of External Affairs*. Encloses memorandum by TCA official reporting favourable outcome of talks in Washington..... 557

435. Apr. 1 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Reports favourable developments re permit for TCA..... 560

436. Apr. 5 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. States further direct negotiations by TCA to be done with knowledge of Legation.. 561

437. Apr. 5 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Expects permit to be granted shortly..... 562

438. Apr. 12 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Encloses note granting permit to Trans-Canada Airlines..... 563

PARTIE 4

PART 4

COMMERCE

TRADE

1936

1936

439. 8 oct. *Le premier secrétaire au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures (à Londres)*. Commente la lettre du conseiller à Washington qui rend compte d'un entretien avec le secrétaire d'État à propos des négociations anglo-canadiennes..... 565

440. 3 nov. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Résume l'avis du secrétaire d'État sur le commerce international..... 567

441. 28 nov. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Analyse les résultats de l'accord commercial avec Washington et les possibilités d'en étendre la portée..... 568

439. Oct. 8 *First Secretary to Under-Secretary of State for External Affairs (in London)*. Comments on enclosed letter from Counsellor in Washington reporting conversation with Secretary of State on United Kingdom-Canada trade negotiations..... 565

440. Nov. 3 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Outlines views expressed by Secretary of State on international trade..... 567

441. Nov. 28 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Analyzes results of Trade Agreement with United States and possibilities for broadening it..... 568

1937

1937

442. 22 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Résume ses entretiens avec le ministre des États-Unis sur les négociations anglo-canadiennes..... 570

442. Jan. 22 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. Summarizes conversations with United States Minister concerning United Kingdom-Canada trade negotiations..... 570